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Так и не дотянувшись до про-
шлогодних образцов своей без 
пяти минут чемпионской игры, 
«Металлург» ожидаемо выбыл 
из борьбы во втором раунде 
Кубка Гагарина. Команда Ильи 
Воробьёва не смогла добыть 
ни единой победы в четверть-
финальном противостоянии с 
«Авангардом» и впервые за всю 
историю выступлений в Кубке 
Гагарина проиграла серию с 
«сухим» счётом 0:4.

«Авангард» с победой, – подытожил в 
прошлый четверг на пресс-конференции 
после поражения в серии главный тре-
нер «Металлурга» Илья Воробьёв. – Он 
был лучше в деталях, прежде всего в 
реализации, он наказывал нас за ма-
лейшие ошибки. Мы свой атакующий 
потенциал до конца не смогли раскрыть 
из-за того, что соперник очень плотно 
играл и блокировал очень много бро-
сков. Поэтому и такой результат».

Когда «Металлург» на старте се-
рии дважды проиграл в упорнейшей 
борьбе в Омске (1:2 в овертайме и 3:4), 
преданные болельщики команды рас-
считывали на камбэк, сродни тому, что 
команда совершила в прошлогоднем 
противостоянии с «Авангардом». Когда 
наши хоккеисты уступили в овертайме 
и в первом ответном поединке – 2:3, 
оптимизм снизился почти до нуля. На 
одну, может быть, на две победы в серии 
надежда ещё оставалась, в общий же 
успех уже мало кто не верил.

Но команда Ильи Воробьёва вовсе 
бесславно завершила сезон, проиграв 
и четвёртый матч подряд – 1:4. Омичи 
сыграли очень грамотно, их лидеры 
действовали гораздо лучше магнито-
горских и, надо признать, «Авангард» 
не дал нашим хоккеистам никаких 
шансов. 

В концовке встречи «Металлург» 
вообще выглядел поникшим  
и неспособным навязать  
серьёзную борьбу

Баннер с фразой «Никто никому про-
сто так ничего не отдаст», появившийся 
вечером накануне четвёртого поединка 
в официальном сообществе ХК «Метал-
лург» в соцсети «ВКонтакте», остался, 
увы, пустыми словами. «Авангард» уве-
ренно переиграл Магнитку. «Никаких 
оговорок быть не может, что это была 
равная борьба или ещё что-то. Оправда-
ния нам нет. Проиграли заслуженно», – 
прямо признал защитник «Металлурга» 
Алексей Маклюков.

Ещё до окончания очередного издания 
восточной хоккейной классики прозву-
чали заявления о том, что «Металлургу» 
в этой серии отчаянно не везёт. Но эти 
утверждения не выдерживают никакой 
критики. Да, наши хоккеисты три из 
четырёх встреч проиграли с разницей 
в одну шайбу, дважды – в овертайме. Но 
этот факт свидетельствует лишь о том, 
что «Авангард» продемонстрировал 
стальные нервы и умение выигрывать 
в решающий момент. Девять лет назад, 

когда на пути к первому в биографии 
клуба Кубку Гагарина «Металлург» в 
четвертьфинале четырежды за пять 
дней обыграл новосибирскую «Сибирь» 
с перевесом в один гол, причём дважды 
сделал это за пределами основного 
времени, ни у кого же не возникло со-
мнений в превосходстве Магнитки. То 
же самое – сейчас, только с точностью 
до наоборот: теперь не «Металлург», а 
его соперник неизменно, даже как-то 
буднично, каждый раз склонял чашу 
весов в свою сторону и справедливо 
одержал четыре победы кряду.

Чемпионские амбиции, которые наша 
команда не скрывала перед этим сезо-
ном, подкрепления не получили. Хоккей 
высокого уровня «Металлург», имевший 
очень хороший подбор игроков, в тече-
ние чемпионата демонстрировал лишь 
эпизодически, а новые помощники 

главного тренера Ильи Воробьёва не 
смогли заменить канадского специали-
ста Марка Френча, покинувшего после 
прошлого сезона Магнитку и возглавив-
шего немецкий клуб «Ингольштадт». 
Тренерские перестановки по ходу сезона 
только усугубили ситуацию. Эксперты 
и раньше подозревали, что Френч был 
ключевой фигурой в прошлогоднем 
серебряном тренерском штабе «Ме-
таллурга», теперь, когда Марк стал 
тренером года в Немецкой хоккейной 
лиге, а Магнитка без него выбыла из 
борьбы во втором раунде Кубка Гага-
рина, эти «подозрения» переросли в 
полноценное утверждение. 

Серьёзные перемены в ХК «Метал-
лург» и в самой команде после такого 
завершения сезона неизбежны.

  Владислав Рыбаченко

Массовость

«Металлург» не раскрыл свой потенциал  
и выбыл из борьбы за главный трофей  
Континентальной хоккейной лиги

Не подкреплённые 
амбиции

Хоккей

Василий Кошечкин завершил 
блистательную спортив-
ную карьеру.

Вчера легендарный гол-
кипер Василий Кошечкин 
в день своего 40-летия 
объявил о завершении 
спортивной карьеры. 
Олимпийский чемпи-
он Пхёнчхана (2018), 
чемпион мира (2009) и 
двукратный обладатель 
Кубка Гагарина (2014, 
2016) теперь не будет выходить на 
площадку в составе «Металлурга», где 
он провёл одиннадцать сезонов в Кон-
тинентальной хоккейной лиге.

Федерация хоккея России в своём 
телеграм-канале поздравила магни-
тогорского голкипера и пожелала ему 
успехов в связи с окончанием карьеры. 
«Мы поздравляем Василия с 40-летием 
и желаем дальнейших успехов и удачи 
во всём. Спасибо за отличный хоккей, за 
ворота на замке, за каждый сыгранный 
матч. Это было блистательно!», – гово-
рится в сообщении.

Президент ФХР легендарный совет-
ский голкипер Владислав Третьяк в 
интервью ТАСС так прокомментировал 
игру Василия Кошечкина: «За свою 
вратарскую жизнь он много сделал для 
российского хоккея. Своей игрой, отно-
шением к хоккею радовал болельщиков. 
Порядочный, трудолюбивый, талантли-
вый человек, надо пожелать ему дальше 
найти возможность трудиться в хоккее, 
потому что такие люди не должны про-
падать. За счёт роста он защищал ворота 
своими габаритами. Если маленькому 
вратарю нужно больше играть за счёт 
реакции, то ему надо было найти пра-
вильное положение перпендикулярно 

шайбе. Он высокий, имел возможность 
больше закрыть площадь ворот, ему 
рост помогал играть по такой тактике 
против соперника».

С магнитогорским «Металлургом» Ва-
силий Кошечкин выиграл все основные 
награды нашей лиги: дважды завоевал 
Кубок Гагарина и становился чемпио-
ном России, два раза становился сере-
бряным призёром чемпионата страны, 
дважды был признан лучшим голкипе-
ром КХЛ и становился самым ценным 
игроком финала Кубка Гагарина. Будучи 
игроком Магнитки, Василий Кошечкин 
стал олимпийским чемпионом.

«Ещё год назад, после подписания 
контракта, я уже знал, что нынешний 
сезон станет последним в моей карьере. 
Это был важный и очень интересный 
период в жизни. Я всегда получал боль-
шое удовольствие от хоккея, но моё фи-
зическое состояние уже не позволяет 
проводить большое количество матчей 
в сезоне. Время пришло», – приводит 
слова Кошечкина «Спорт-Экспресс».
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Движение – жизнь
Специалисты от спортивного управления адми-
нистрации города посчитали, что 48,8 процента 
жителей в возрасте от 3 до 79 лет занимаются 
физкультурой и спортом. 

– Национальный проект «Спорт – норма жизни» ставит 
амбициозную задачу – к 2030 году численность занимаю-
щихся спортом горожан должна возрасти до 70 процентов, 
– напомнил начальник управления по физической культу-
ре и спорту Андрей Сычёв. – В 2022 году в Магнитогорске 
стало на 17 спортивных объектов больше, теперь их 851, 
включая площадки, созданные по программам «Форми-
рование комфортной городской среды» и «Инициативное 
бюджетирование». 

Особой популярностью у горожан пользуется Эколо-
гический парк, в котором к началу зимнего сезона был 
сделан капитальный ремонт пункта проката, проведена 
реконструкция лыжероллерной трассы,  для спортсменов 
отделения лыжных гонок спортивной школы олимпий-
ского резерва «Атлет» построена лыжная база. Проведены 
ремонты во Дворце спорта имени И. Х. Ромазана, спортив-
ной школе «Динамо».  

В спортивных школах города занимаются больше 7600 
детей, культивируются 39 видов спорта, в том числе 29 
олимпийских. С ребятами занимаются 1220 тренеров. 
Спортивные школы активно участвуют в реализации на-
циональных проектов, средства от которых направляются 
на приобретение инвентаря, поездки на соревнования и 
оплату работы инструкторов. 

Традиционно сильно спартакиадное движение среди 
школьников, студентов, ветеранов и работников пред-
приятий. Чтобы привлечь в спорт как можно больше 
горожан, проводятся физкультурно-спортивные меро-
приятия и соревнования. Большое внимание уделяется 
людям с ограниченными возможностями здоровья. В 
августе 2023 года пройдёт спартакиада для инвалидов 
по паурлифтингу, дартсу, шашкам, стрельбе и лёгкой 
атлетике (многоборье).

– По итогам 2022 года Магнитогорск занимает второе 
место в рейтинге ГТО среди городов Челябинской области, 
– отметил Андрей Сычёв. – Знаки отличия ГТО получили 
8283 магнитогорца. В феврале на областном фестивале 
ГТО из семи команда магнитогорская заняла первое 
место. В начале марта в Чебаркуле на финале областного 
фестиваля Магнитка заняла третье место. 

Приступили к сдаче ГТО воспитанники детских садов. 
В мае приступят к выполнению летних нормативов ГТО 
трудовые коллективы города. В июне состоится муници-
пальный этап летнего фестиваля.

В апреле в городе пройдёт первенство ВФСО «Динамо» 
по боксу, приуроченное к 100-летию создания общества. 
В июле состоится легкоатлетическая эстафета, августе – 
XIII велогонка на шоссе, августе–сентябре полумарафон 
«Азия-Европа». 

Спортивная инфраструктура города улучшается, 
условия для занятий спортом становятся комфортней. 
Главное – желание заниматься спортом. Это интересно 
и полезно. 

Мир молодых

Виртуальные «катки»  
металлургов
Counter Strike: Global Offensive, FIFA 23, NHL 23, 
Mortal Combat 11 и Dota 2 – именно в этих дисци-
плинах сражались участники Киберчемпионата-
2023, организованного Союзом молодых метал-
лургов.

Мероприятие состоялось в прошлые субботу и воскре-
еснье в клубах «Новый уровень» и El Papa Chapa и собрало 
девяносто одного участника.

18 марта игроки боролись за первые места в дисципли-
нах FIFA 23 и CS GO.

В итоге наилучшие результаты в виртуальном футболе 
продемонстрировал Владимир Сафронов. Второе место 
занял Максим Письмак, третье – Сергей Мелекесов.

В CS GO лидером стала команда Narnia Sushi, вторая 
ступень пьедестала досталась команде Steel Hearts, тре-
тья – команде No Tag.

19 марта в дисциплинах NHL 23, Mortal Combat 11 и Dota 
2 борьба была ничуть не слабее, чем в первый соревно-
вательный день.

Лучшим геймером-хоккеистом признан Владимир Гу-
рьянов, ему немного уступил Данил Олиферович, а третье 
место занял Евгений Швецов.

Самым искусным файтером стал Валентин Ковалёв, 
второе место занял Марат Зарипов, третье – Юлия Юр-
ченкова.

Любители Dota 2 также сражались командами, и по 
итогам соревнований первое место завоевала King Do4i 
Teni. Серебро взяли ребята из MISHA-TAVO-ROTTY, бронзу 
– команда «Ракузан».


